

Le football féminin regroupe ses forces au Sud-Loire

Ouest-France

Modifié le 08/09/2015 à 00h24

Publié le 08/09/2015 à 00h00

Abonnez-vous

LIRE PLUS TARD

PARTAGER

Newsletter Nantes

Chaque matin, recevez toute l'information de Nantes et de ses environs avec Ouest-France

Votre e-mail OK



Les seniors féminines pellerinaises, dimanche, avant leur premier match de Coupe, encadrées (à gauche) de l'entraîneur Jean-Marie Montella et du sponsor de l'équipe Patrick Bartaud, (à droite) du coordinateur du Groupement féminin Sud-Loire, Jean-Paul Carrère. |

D'accord, elles ont perdu. Dimanche au stade, l'équipe féminine senior de l'USP (Union sportive pellerinaise) football a dû s'incliner, par un but à trois, devant celle du FC Estuaire. Une défaite honorable pour ce premier tour de Coupe, contre une adversaire évoluant d'ordinaire à l'étage supérieur.

Trois clubs regroupés

Surtout, l'équipe a, devant elle, la perspective d'une saison qui s'annonce sous les meilleurs auspices du point de vue du développement du football au féminin, en Sud-Loire. Car le moral y est au beau fixe. Trois clubs, le FC Bouaye, le FC La Montagne et l'Union sportive pellerinaise ont, en effet, unis leurs forces au sein d'un seul Groupement féminin Sud-Loire (GFSL), afin de mieux accueillir les jeunes filles, de plus en plus nombreuses, qui veulent prendre du plaisir à se livrer entre elles aux joies de la balle au pied.

Le coordinateur du groupement, Jean-Paul Carrère (tél. 06 70 94 24 58), est secondé d'un secrétaire, Laurent Bauvineau et d'un staff de référents techniques encadrant les entraînements : Marine Farigoul à Bouaye, Valérie Paire à La Montagne et Jean-Marie Montella, au Pellerin.

Il y a aussi une référente par catégorie : Emmanuelle Eugénie pour les U11 (nées de 2005 à 2007), Melissa Merlet pour les U14 (de 2001 à 2004) et Marine Farigoul pour les U18 (de 1998 à 2000).